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4月 7日上午，区委书记王万鹏
到中原新区调研。王万鹏首先实
地察看了中原新区南部片区与中
部片区道路建设情况，随后听取了
新区管委会和须水街道办事处的
工作汇报。

王万鹏指出，近年来，在新区管
委会和须水街道办事处的共同努力
下，在相关局委的大力支持下，中原
新区基础设施建设工作规划完善，
土地等要素保障到位，各项工作扎
实有序推进，为确保完成区委、区政
府制定的 2018年目标任务奠定了
良好基础。

对于今后的工作，王万鹏要求，
要统一思想，充分认识基础设施建
设工作的重要性。基础设施建设不

仅关乎民生、关乎产业项目落地，更
关乎经济发展和新区整体形象。此
项工作做不好，村民回迁、招商引资
等工作就无从谈起。

要统筹谋划，进一步明确基础设
施建设责任。围绕区委、区政府
2018年工作目标，区城建局牵头，进
一步细化建设任务，管委会具体负责
组织实施。区政府统筹安排，及时和
上级对接，明确相关单位责任。须水
街道办事处负责拆迁等前期工作，新
区管委会负责资金筹集、手续办理、
项目建设等工作，区城建局及时对
接、搞好服务，各相关单位形成合力，
共同把基础设施建设工作做好。

要坚持问题导向，切实解决影响
基础设施建设的有关问题。新区建

设任务繁重，有效推进工作的关键是
把问题梳理清楚，责任明确到位，明
确时间节点。4月底前，由区建设局
牵头，进一步梳理统计存在的问题。

要加强领导，强化督查，确保各
项工作稳步推进。对新区基础设施
建设工作，两办督查室要按月督查，
区新型城镇化领导小组也要及时关
注，每月汇总进展情况，整体把握工
作进度，帮助管委会协调解决问
题。新区基础设施建设工作责任重
大，新区管委会、须水街道办事处及
相关局委要各负其责、抓好落实，围
绕产业项目、安置房建设等需要共同
努力，齐心协力推进基础设施建设，
确保2018年前，中原新区东西南北
主干道全部贯通。记者 张改华

4月6日，由郑州市人民政府主办
的郑州国家自主创新示范区开放合作
推介会在北京举行。中原区区长乔
耸、副区长邵春雨，区科技局相关人员
以及签约企业代表参加了此次会议。

此次大会中，中原区共签订 4个
项目合作协议，分别是机械工业第六
设计研究院有限公司与中财荃兴资
本管理有限公司签订的中财资本与
中机六院合作 PPP及政府购买服务
项目；郑州市神阳科技有限公司与中
国卫星导航定位协会合作共建河南

北斗卫星导航应用技术创新园区项
目；郑州威尔克科技股份有限公司与
滴滴出行科技发展有限公司签订的
基于大数据技术的“河南省智能出行
安全保障系统”项目；河南中多科技
发展有限公司与北京科技大学土木
与环境工程学院签订的透地D波应
急通信系统项目。

本次郑州开放创新·合作共赢北京
专项活动，是加快推进国家自主创新示
范区建设、着力打造中西部地区科技创
新高地的重要举措，对提高中原区科技

开放水平、增强科技创新能力、加快经
济发展方式转变具有重要意义。

中原区将以此次活动为契机，以
提高辖区自主创新能力和高新技术
产业发展为核心，以打造创新创业
载体平台建设为重点，以深化科技
体制机制改革为动力，大幅提升科技
研发能力、科技成果转化能力、创新
人才集聚能力、创新创业服务能力，
努力把中原区建设成为郑州中心城
区西部核心区。记者 张改华
通讯员 李英令 王云墨

郑州国家自主创新示范区开放合作北京推介会举行

中原区成功签约4个项目

4月 6日，中原区委常委、纪委书
记薛晓军主持召开集贸市场治理工
作推进会。区政协副主席韩根有以
及相关部门主要负责同志参加会议。

会上，薛晓军传达了郑州市集
贸市场治理工作会议精神和有关要
求，通报了有关部门暗访中原区集
贸市场治理工作时指出的问题，对
下步工作提出了三点要求：一是思
想上要再重视一些。“双迎攻坚”集
贸市场治理工作是一项政治任务，

也是当前的重点工作，各级各部门
必须高度重视，提高认识，要把思想
切实统一到市场治理工作全过程，
各责任单位要认真对照治理标准进
行整改落实，建立长效工作机制长
期组织检查，确保中原区市场环境
干净、整洁、卫生、规范。二是工作
上要再扎实一些。指挥部各责任单
位要按照市场治理工作方案中的任
务分工，进一步明确目标，细化任
务，主要负责人要亲力亲为，尽心尽

力，时刻绷紧市场治理这根弦，坚决
做到检查要有日志，态度要摆端正，
工作要求实效，同时各部门要及时
沟通对接，加强协调配合。三是力
量上要再加强一些。各责任单位在
加强组织领导的同时，要充实市场
治理工作力量，克服疲劳涣散的工
作节奏，扑下身子，按照各自分工强
化责任、狠抓落实、通力合作，干好
干扎实这次市场治理攻坚工作。
记者 张改华

中原区三方面着手治理集贸市场
为“双迎攻坚”助力

4月6日，中原区委常委、组织部长
魏建民带领督导组一行对中原区汝河
路、林山寨、棉纺路、秦岭路、中原西路
5个街道食药所分管片区的小餐饮店、
小食品店进行了督导检查，并随机抽
查了小食品店4家、小餐饮单位14家。

结合现场检查情况，魏建民对区
食药监局在“双迎攻坚”工作中所做的
努力给予充分肯定。他指出，小餐饮
店、小食品店整治总体进步较大，基本
能做到证照上墙，环境卫生也有很大

改善。同时，创建工作时间紧、任务
重，各单位要对照责任分工，一方面对
创建问题整治清单、档案再完善再补
充，对监管痕迹化不符合要求等问题
立整立改，另一方面对“双迎攻坚”工
作要再推进、再落实，认真抓好督导反
馈问题和重点问题责任清单的整改提
升，全力做好“双创”验收各项工作。

近期，区食药监局以“双创”攻
坚、创建国家食品安全示范城市为契
机，不断开展以全区小食品、小餐饮

店等为重点的专项整治行动，进一步
加大执法力度，需要整改的重点区域
联合社区工作人员进行每日巡查并
加强监管；对已达到规范要求的小餐
饮店、小食品店，及时组织“回头看”，
防止“回潮反弹”；对指导整改后符合
经营条件的准予营业，对无法整改、
不予整改或整改后仍不符合要求
的商户坚决予以取缔，确保居民
“舌尖上的安全”，提升全区总体形
象。记者 张改华 通讯员 闫翠萍

区领导督查小餐饮店、小食品店整治情况

区领导到航海西路街道
调研南部片区项目建设

4月 12日上午，区委常委、区委办
主任杜建强在副区长符维的陪同下，带
领区委办、区政府办相关人员到航海西
路街道对南部片区进行实地调研。

杜建强一行先后深入常庄水库、贾
鲁河整治工程冯湾段、南部片区等项目
现场进行了实地查看，详细询问了进展
情况，并针对推进过程中遇到的问题提
出了具体要求。随后，杜建强一行听取
了南部片区工作进展情况和工作推进
中存在的实际问题。符维总结了项目
前期的进展情况，肯定了航海西路街道
的工作成效，同时强调要加强与企业对
接，就相关问题及时沟通、交换意见，认
真做好遗留问题处理工作，一时难以解
决的问题要及时提交区级层面研究，以
此推动南部片区快速推进。

最后，杜建强说，南部片区是中原
区三大片区之一，是航海西路街道的主
战场，街道要紧抓机遇促建设，紧抓方
向促发展。关于下一步工作，杜建强提
出五项要求：一是要进一步完善工作组
织，加强领导，对项目建设进行专项指
挥；二是要进一步完善工作机制，建立
例会制度，及时汇总问题、研究问题、解
决问题，并对下步工作进行安排部署；
三是要进一步明确职责，细化分工，确
保每个部门、每个人员都岗位职责清
晰,工作指向明确；四是要进一步列清
工作任务，街道、相关局委要将承担的
工作任务明确罗列，顽强拼搏，扎实工
作，推动南部片区每天都有新变化；五
是要进一步明确目标和时间节点，街道
和各职能部门要紧紧围绕目标，严格按
照既定的时间节点，变压力为动力，变
挑战为机遇，变被动为主动，坚定信心，
加大力度，确保南部片区实现大发展、
大跨越。记者 张改华

中原区就环保部督查情况
进行再安排再部署

4月 10日，区政府副区长邵春雨、
李卫林召集各相关局委及全区 12个
街道办事处主要负责人召开会议，对
环保部督查工作进行再安排再部署。

会上，李卫林对中原区下一步督查
工作的重点进行安排部署：一是提高认
识，加强组织领导；二是针对前期存在
的问题，要求各类建筑工地必须达到 7
个 100%标准，并对工业企业的污染进
行有效监管和治理；三是逐一检查加油
站油气回收装置是否正常、4S店是否有
露天喷漆现象，有喷漆房的，喷漆房内
吸附棉是否按时更换；四是各搅拌站有
无环评手续，针对粉尘有没有洒水的降
尘措施；五是辖区内小散乱差情况要及
时发现，及时汇报，及时整改。

最后，邵春雨强调，各单位一定要
高度重视，高标准、严要求、严格把关，
做好督查迎检工作，并要求大家克服松
懈、麻痹、悲观心理，在位在岗、尽职尽
责。记者 张改华 通讯员 胡梦蝶

区领导调研基础设施建设工作

确保2018年前，中原新区主干道全部贯通


